



Lecker Die Schauspielerin (hier mit Kollege Thomas Arnold) kocht gern. „Ich schaue, was im Kühlschrank ist. Ich kann wunderbar improvisieren“, verrät Carin C. Tietze
Stärkung In der „Genießerei“ auf dem Bauernmarkt lassen sich Sänger Marc Marshall und seine Margit eine frische Erbsensuppe mit Ravioli schmecken



Heimspiel Nach dem Event besuchte Julian Weigend mit seiner Frau Maya (40) und Hund Tainy seine Eltern

DAS NEUE BLATT
REPORTERIN
VOR ORT

Nettes Gespräch auf der Dachterrasse: der Star aus „In aller Freundschaft“ mit Lilian Wegener

JULIAN WEIGEND (46)

„Ich verbinde viel Schönes mit meiner Heimat“

Wie schön, Sie in Ihrer Heimatstadt zu treffen. Wie schwer wird Ihr Herz, wenn es zurück nach Berlin geht? Es ist jedes Mal Wehmut dabei. Heute ganz besonders, weil dieses Wochenende eine so tolle Atmosphäre herrschte. Heimat wird immer Heimat bleiben. Ich verbinde so viel Schönes damit, hatte hier eine wunderbare Kindheit. Daher ist die Nabelschnur nie ganz durchtrennt. Sie drehen in Leipzig. Wie haben Sie sich in der „Sachsenklinik“ eingelebt? Extrem gut! Das ist ein fantastisches Team. Ich habe das Gefühl, als wäre ich schon zehn Jahre dabei, auch wenn ich erst im Oktober angefangen habe. Ich wurde mit offenen Armen aufgenommen. Sie spielen Dr. Kai Hoffmann. Die erste Arzt-Rolle? Ich habe Mörder, Einbrecher und Polizisten gespielt, aber der weiße Kittel hat Premiere (lacht). Wie steht es um Ihr medizinisches Fachwissen? Ich lerne bei jedem Drehbuch dazu. Mit Leistenbrüchen und Wundbrand kenne ich mich jetzt gut aus.



Küsse nach der Küchenschlacht

GUTER GESCHMACK Seit zehn Jahren nennt sich Graz „offizielle Genuss-Hauptstadt Österreichs“. Davon überzeugten sich jetzt auch Prominente wie **Marc Marshall**, **Carin C. Tietze** und **Anja Kruse**. Hervorragende Weine, regionale Köstlichkeiten und dazu edle Zigarren: Beim Genießer-Event „Carlos André Cooking For Friends“ lernten die Teilnehmer die Landeshauptstadt der Steiermark bei einem kulinarischen Rundgang kennen und lieben. Alle waren sich einig: Sie wollen so schnell wie möglich nach Graz zurückkehren.

Spaß am Herd Die prominenten Hobbyköche **Julian Weigend** (v. l.), **Marc Marshall** (54), **Anja Kruse** (61), **Carin C. Tietze** (53) und **Thomas Arnold** (47) bereiten mit dem Profi, Sternekoch **Michael Hebenstreit** (hinten), **Backendl** und **Käferbohnsensalat** zu. Zum Nachtisch gibt es **Marillenknödel**. Mmh!



Verliebt Martin Brambach (50) lernte seine Frau **Christine Sommer** (48) 2001 bei einem „Tatort“-Dreh kennen. Sie leben in Recklinghausen



Auszeit Auf der Dachterrasse des Kaufhauses „K&Ö“ lassen es sich die TV-Stars bei Wein, Zigarillo und der neuen Zigarre „Carlos André Airborne“ gut gehen



Angetan Anja Kruse ist seit Jahren in Frankreich zu Hause, aber: „Ich könnte mir sogar vorstellen, in Graz zu leben“



Klasse Team Komponist und Produzent **Harold Faltermeyer** (65) chauffiert seine Liebste, PR-Lady **Birgitt Wolff**, über das Weingut Polz in Hochgrassnitzberg